

Semana Mundial para la Seguridad Vial

Categoría: Transporte

Publicado: Miércoles, 08 Mayo 2019 15:27

Visto: 9414



Desde el día 6 y hasta el 11 de mayo se celebra la Semana Mundial para la Seguridad Vial. La Comisión Provincial de Pinar del Río desarrolla desde su inicio actividades encaminadas a lograr una mayor educación, prevención y cortesía en todos los usuarios de la vía. Importante es el papel que desempeñan los niños que desde edades tempranas aprenden estos temas de vital importancia para la vida a través de círculos de interés y los intercambios que por estos días se realizan con agentes de tránsito en las escuelas. Aprovechemos las enseñanzas de esta semana para siempre Llegar seguros a nuestro destino sin accidentes viales.